

TOURNOI INTERNATIONAL JUNIOR DE BRÊME



Le pôle France de Strasbourg avait sélectionné 10 judokas pour participer au tournoi de Brême en Allemagne le 26 mars 2017.

Notre pensionnaire du pôle France, Yacoub BELKAHLA, a été sélectionné en -55 Kg pour ce tournoi qui accueillait une grosse délégation de judokas d'Europe de l'Est.

Yacoub écarte un judoka Kazakh sur waza arilors du premier tour. Au deuxième tour un compétiteur belge fait les frais d'un sumi gaeshi de Yacoub dans les dernières secondes de combat. En ¼ de finale un brésilien pousse Yacoub au golden score mais s'incline par ippon au bout de deux minutes de temps supplémentaire. En ½ finale il rencontre un autre Kazakh qui remporte un combat très disputé par deux waza ari à un. Il se retrouve opposé à un judoka brésilien pour la troisième place et marque rapidement waza ari sur tai otoshi en cercle avant d'enchaîner au sol avec un judo gatame qui le propulse sur la troisième marche du podium.

Cette belle médaille de bronze va lui valoir de nombreuses invitations pour des randoris lors des trois jours de stage organisés après le tournoi.